



Communiqué de presse

Chasseneuil-du-Poitou, le 10 janvier 2022

Centre Ouest Céréales nomme un binôme à la direction générale

Centre Ouest Céréales, groupe coopératif agricole, annonce la nomination d'Ulrich Housseau au poste de Directeur Général. Pierre-Adrien Flages devient quant à lui Directeur Général Adjoint.

À 40 ans, Ulrich Housseau est nommé Directeur Général du groupe coopératif Centre Ouest Céréales. Cet ingénieur diplômé d'UniLaSalle Rouen est entré chez Centre Ouest Céréales en 2012, au poste de Directeur terrain et approvisionnements. Il était auparavant Responsable commercial pour le négoce Coolen. En 2021, il obtient un master en management des coopératives à l'Essec.

Pierre-Adrien Flages, 35 ans, est quant à lui nommé Directeur Général adjoint. Il occupait le poste de Directeur commercial pour Centre Ouest Céréales depuis 2017. Cet ingénieur en Agriculture (UniLaSalle Beauvais), également titulaire d'un master en Management et Administration des Entreprises, a débuté sa carrière chez Agritel, puis chez Euralis. Il a ensuite été chargé de la gestion de la marge d'une usine de trituration et d'estérification, chez Ineos, à Verdun.

Ulrich Housseau succède à François Pignolet qui occupait ce poste de directeur général depuis 2014. « *Une divergence politique entre le conseil d'administration et François Pignolet nous a conduits à arrêter notre collaboration et mettre en place une nouvelle organisation de l'équipe dirigeante* », indique Emmanuel Massicot, président du conseil d'administration, qui tient à remercier François Pignolet pour ses années passées au service du groupe.

Outre leur expertise du comité de direction, Ulrich Housseau et Pierre-Adrien Flages connaissent parfaitement les rouages de Centre Ouest Céréales et sont portés par les valeurs fondamentales de la coopération agricole. Ce binôme puise sa force dans sa connaissance complémentaire de l'amont et de l'aval des filières agricoles : tous deux sont d'ores et déjà au service des adhérents et des clients du groupe coopératif, et se consacreront à toujours créer de la valeur autour de filières agricoles de qualité.

Centre Ouest Céréales assure ainsi la continuité des projets stratégiques annoncés lors de l'assemblée générale du 3 décembre 2021. Le conseil d'administration reste plus que jamais focalisé sur la production agricole et ses débouchés, pour chaque jour accroître sa performance au service de ses adhérents.

À propos de Centre Ouest Céréales :

Centre Ouest Céréales est un groupe coopératif agricole implanté dans la Vienne, les Deux-Sèvres, l'Indre-et-Loire, et l'Indre. La coopérative accompagne au quotidien 1700 agriculteurs adhérents. Avec ses filiales Centre Ouest Logistique et COC Industries, le groupe compte 166 salariés et 29 sites. Il a réalisé en 2020-2021 un chiffre d'affaires consolidé de 299 millions d'euros.

Contact Presse

Aurore Giraud
Chargée de communication

a.giraud@coc86.fr
Tel : 06.49.60.19.60

Crédit photo :

© Ulrich HOUSSEAU, Directeur Général et Pierre-Adrien FLAGES, Directeur Général Adjoint / CENTRE OUEST CEREALES